Es México bajo en costo de vida (Reforma 12/06/12)

Es México bajo en costo de vida (Reforma 12/06/12) En 2011, la Ciudad de México ocupaba la posición 149, por lo que este año descendió cinco posiciones, de acuerdo con la consultora Mercer Por Ulises Díaz Cd. de México México (12 junio 2012).- Las ciudades mexicanas están entre las menos caras respecto al costo de vida para trabajadores expatriados, de acuerdo con la encuesta Costo de Vida Internacional 2012, de la consultora Mercer. La Ciudad de México se ubica en la posición 154 y Monterrey en la 184 de 214 posiciones, destaca el estudio. Lo que indica además que las ciudades mexicanas descendieron en el ranking respecto al año pasado, ya que en 2011, la Ciudad de México ocupaba la posición 149, por lo que este año descendió cinco posiciones, mientras que Monterrey se ubicó en la 183, con lo que bajó un escalón. Comparadas con otros países latinoamericanos, estas ciudades nacionales son más baratas que Sao Paulo, Río de Janeiro y Brasilia, en Brasil, que ocupan los lugares 12, 13 y 45 respectivamente. También es el caso con Caracas, en Venezuela, que ocupa el lugar 29; Bogotá, Colombia y Santiago, Chile, en los escalones 53 y 74. Entre las ciudades consideradas menos caras para que extranieros se instalen en América Latina están Asunción. Paraquay en 189; Quito, Ecuador en 198; San Salvador, El Salvador en 199; Tegucigalpa, Honduras que ocupa el 205 y Managua, Nicaragua en 212. "El despliegue de empleados expatriados es un aspecto cada vez más y más importante en la estrategia de negocios de las compañías multinacionales, incluyendo la estrategia de expansión. Pero con mercados volátiles y un crecimiento económico desacelerado en muchas partes del mundo, es esencial prestar atención a la eficiencia de costos, incluyendo los paquetes de remuneración de expatriados", dice el reporte. "Es importante asegurarse que los salarios refleien adecuadamente la diferencia del costo de vida en comparación al país de origen, a fin de atraer y retener el talento donde las compañías lo necesiten". Esta encuesta mide el costo comparativo de 200 artículos considerados necesarios, incluyendo transporte, comida, vestimenta, bienes del hogar y entretenimiento, para vivir en 214 ciudades, y según Mercer se realiza con el fin de ayudar a las compañías a determinar los costos de compensación para los empleados que son trasladados a filiales en otros países. Las cinco ciudades consideradas más caras para vivir son Tokio y Osaka en Japón, Luanda, la capital de Angola, Moscú en Rusia y Ginebra, Suiza. Por otro lado, las ciudades consideradas menos caras para asentar empleados extranjeros son La Paz en Bolivia, Biskek en Kirguizistán, Managua, Nicaragua, e Islamabad y Karachi, ambas localizadas en Pakistán. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 junio 2012